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FIAT; PALOMBELLA (UILM): ACCORDO EFFICACE, ATTENDIAMO TEMPI PIANO 
INVESTIMENTO PER POMIGLIANO 
 
Intervista del Segretario generale della Uilm all’agenzia di stampa Reuters a cura di 
Stefano Rebaudo  
 
Accordo sindacale su Pomigliano 
L'accordo sindacale su Pomigliano é operativo e ora il sindacato attende tempi e modalità 
dell'investimento Fiat  da 700 milioni per convertire lo stabilimento alla produzione della 
Panda.   
Lo dice in un'intervista a Reuters il segretario generale della Uilm Rocco Palombella, 
aggiungendo che l'ipotesi di costituire una newco, se ripresentata dal gruppo di Torino, 
sarebbe un ostacolo alle future trattative.  
La Fiom potrebbe rientrare nella trattativa, anche se sembra non ci siano le condizioni.  
"Ora abbiamo titolo per chiedere l'applicazione del piano di investimento", spiega. "Siamo 
in grado di chiederlo a Fiat. L'intesa é pienamente efficace".  
"Mi auguro... anzi farò in modo che Fiat continui a interloquire e a dare seguito alle cose 
che abbiamo sostenuto", dice Palombella. "Abbiamo bisogno di conoscere il piano di 
investimento con i tempi di attuazione".  
Ieri il 62% dei lavoratori ha votato a favore dell'accordo firmato tra il Lingotto e le diverse 
sigle sindacali, esclusa la Fiom. I votanti sono stati 4.642 su 4.871 aventi diritto.   
Il gruppo di Torino ha detto oggi in una nota che lavorerà con le parti sindacali che si sono 
assunte la responsabilità dell'intesa al fine di individuare e attuare insieme le condizioni di 
governabilità necessarie per la realizzazione di progetti futuri.  
"Mi auguro che non ci siano ripensamenti da parte di Fiat", aggiunge Palombella.  
"Però la nota ha chiarito... bisogna dare seguito alle cose sostenute in questi giorni".  
"I lavoratori dopo la campagna diffamatoria subita hanno bisogno di tranquillità e 
sicurezza", aggiunge. "Bisogna chiarire la situazione e pensare quanto più possibile agli 
interessi dei lavoratori".  
 
Ipotesi NEWCO  
Palombella dice che durante le trattative si é parlato della costituzione di una newco. 
Un'operazione che consentirebbe la riassunzione dei lavoratori alle nuove condizioni.  
 "E' un'ipotesi che ha tirato fuori Fiat, anche durante la trattativa", dice il segretario Uilm. 
"Noi abbiamo detto che non siamo d'accordo. Questo sarebbe un problema. Bisogna 
gestire l'intesa sulla base delle cose stabilite e concordate".   
"Se deciderà una cosa del genere valuteremo i pro e i contro", aggiunge.  
Per quanto riguarda la posizione della Fiom, Palombella ha commentato: "Se vuole 
rientrare nella gestione di questa complessa materia le possibilità ci sono, ma temo non ci 
saranno le condizioni. Noi continueremo per la nostra strada".  
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